

„Wahnsinn in Deutschland! Sind die bei euch komplett verrückt geworden?“

So der Kommentar eines Österreichers zu den neuen GEZ-Methoden, die in Deutschland scheinbar zulässig sind. Säumigen Zahlern wird einfach mal kurz die Luft aus dem Autoreifen gelassen.

Wie DEUTSCHE WIRTSCHAFTS NACHRICHTEN berichtet, werden je nach Bundesland von Gerichtsvollziehern, Finanzämtern oder Kommunen im Auftrag der GEZ „Ventilwächter“ als Vollstreckungsmaßnahme eingesetzt. Damit werden die Ventile verschlossen und die Luft des Reifens entweicht.

Weitere Informationen hier <http://deutsche-wirtschafts-nachrichten.de/2015/10/12/strafe-fuer-gez-verweigerer-kommunen-lassen-luft-aus-den-auto-reifen/>